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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реализация алгоритма AES для системы управления паролями»
Настоящая работа посвящена разработке системы управления паролями с применением алгоритма симметричного блочного шифрования AES с длиной ключа 256.
Задачи, которые были реализованы в ходе выполнения работы:
•	анализ требований к системе и ограничений;
•	формирование архитектуры системы;
•	определение основных требований к безопасности разрабатываемого ПО;
•	выбор среды программирования и инструментов разработки;
•	проектирование основных элементов системы, процессов и кода;
•	проектирование интерфейса СУ, включая элементы графического отображения данных;
•	кодирование;
•	тестирование и отладка;
•	внедрение ПО;
•	формирование пакета документации на ПО.
Теоретической основой выпускной квалификационной работы послужили исследования, монографии, учебные пособия отечественных и зарубежных ученых и специалистов в области современной прикладной криптографии. Информационной базой для настоящей работы послужили материалы, собранные в процессе обучения.
В ходе выполнения настоящей работы была спроектирована и успешно реализована система управления паролями с применением алгоритма шифрования AES.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Implementation of the AES algorithm for password management system".
The presented work is devoted to developing of a password management system using AES symmetric block encryption algorithm with a key length 256.
The following goals have been set: 
•	analysis of system requirements and limitations;
•	system architecture development;
•	design of the main elements of the system, processes and code;
•	selection of programming environment and development tools;
•	designing of the CM interface, including elements of graphic display of data;
•	definition of the main security requirements for the software under development;
•	coding;
•	testing and debugging;
•	software implementation;
•	software documentation.
The theoretical basis of the graduate qualification work was the research, monographs, training manuals of domestic and foreign scientists and specialists in the field of modern applied cryptography. The information base for the present work: the materials collected during study.
During the performance of the present work the system of management of passwords with application of algorithm of encryption AES has been designed and successfully realized.
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